Pepe Grillo pepegrillocronica@gmail.com

Escala en Acapulco



Antes de viajar a Estados Unidos para reunirse con todos los cónsules mexicanos desplegados en aquellas tierras, el canciller Marcelo Ebrard hizo una escala en Acapulco.

En el mero zócalo del puerto hizo un mitin escoltado por la alcaldesa Abelina López, la gobernadora no fue porque ella, Evelyn Salgado, está formada en la ventanilla de otra corcholata.

dirigencia nacional de Morena publique la convocatoria para las encuestas de la sucesión presidencial será mejor. Así todos sabrán a qué atenerse.

Marcelo dijo a los acapulqueños que su viaje a Estados Unidos tiene el propósito defender la soberanía de México ante los apetitos intervencionistas de algunos legisladores norteamericanos

Hace bien México en tomar providencias porque la demanda de la intervención directa gana adeptos y una maniobra en ese sentido sería premiada en las urnas.

¿Pueden hacer algo los cónsules para impedirlo? La verdad es que muy poco, pero sí pueden ser caja de resonancia de la posición del gobierno mexicano en esta coyuntura adversa.

Manolo, trabajo mata grilla

Manolo Jiménez era desde hace meses el aspirante con más menciones para alcanzar la nominación del PRI al gobierno de Coahuila

La maquinaria priista en el estado funciona bien y tiene ganas de competir. Hay disciplina y conocimiento de todos los rincones del estado.

En su toma de protesta como candidato, Jiménez aseguró que comandará a los que prefieren la unidad en lugar de la división y polarización. Los que nas quién sabe. sabemos que el trabajo mata grilla.

Coahuila en un estado fallido y violento como han hecho en otros lugares del país.

Los astros se han alineado a favor de Manolo Jiménez que quiere asegurar la posibilidad de triunfo para él y su partido.

Imaginar un triunfo jurídico

Está en marcha la batalla jurídica para salvar al INE y por lo tanto al Estado Democrático de Derecho que ha permito al país tener un largo periodo de estabilidad política.

Al interior del Consejo General del instituto hay confianza es que pueden ganar. Su confianza en el Poder Judicial se demuestra con las dos controversias constitucionales que ya ha presentado ante la Corte.

Para el INE su defensa triunfará por-El canciller dijo que mientras rápido la que el Congreso violó de manera flagrante el debido proceso legislativo durante la aprobación del Plan B y que los cambios vulneran la autonomía del INE por parte de los Poderes Ejecutivo y Legislativo.

> El hecho de que Edmundo Jacobo siga despachando como secretario ejecutivo del Instituto es un logro importante que le permite al INE imaginar que un triunfo jurídico es posible.

> Mientras eso ocurre, el proceso para elegir a los nuevos consejeros ciudadanos avanza entre suspicacias crecientes.

Abarrotar el zócalo

Dirigentes partidistas y gobernadores de Morena tienen una semana para organizar una concentración que abarrote el zócalo en próximo sábado. Tienen cheque en blanco para convocar, acarrear y repartir gratificaciones, tortas y refrescos a todos los que asistan.

El presidente ya dijo que a cada marcha que organicen sus opositores él organizará otra para mostrar que puede reunir más gente y sin recurrir al ardid del Grupo Firme.

Que lo haga exprimiendo los recursos de alcaldías, gubernaturas y dependencias del gobierno federal morenista para ellos resulta secundario, lo importante es mostrar que por lo menos en las calles no perderá la elección. En las ur-

El pretexto será un aniversario más Criticó a los que quieren transformar de la expropiación petrolera que está ni mandado a hacer.

Ya están en marcha los preparativos en

Continúa en siguiente hoja



todos los frentes, desde la renta de autobuses hasta la batalla en las redes.

La idea es mostrar que aunque la oposición logre reunir ir muchas personas, la 4T siempre puede atraer a más. Lo que se gaste de recursos públicos es lo de menos •